

Ressort: Gesundheit

Kassenärzte fordern Aufhebung der Budgetbegrenzung

Berlin, 18.08.2014, 15:34 Uhr

GDN - Die Kassenärzte fordern die Aufhebung der Budgetbegrenzung für medizinische Leistungen. Diese gefährde die Qualität der ambulanten Versorgung der gesetzlich Krankenversicherten, teilte die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) am Montag mit.

Die Krankenkassen hätten Beitragsüberschüsse in Milliardenhöhe einbehalten. Die niedergelassenen Ärzte würden gleichzeitig nach Ausschöpfung des begrenzten Budgets häufig unentgeltlich weiterarbeiten. Um auch in Zukunft eine angemessene Behandlung der Patienten zu ermöglichen, müssten die Kassen jede einzelne Behandlung bedarfsgerecht und kostendeckend vergüten, so die KBV weiter. Am Mittwoch beginnen die Honorarverhandlungen der Ärzte mit der Gesetzlichen Krankenversicherung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39546/kassenaerzte-fordern-aufhebung-der-budgetbegrenzung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com